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元日に発災しました令和 6年能登半島地震により

亡くなられた方々に深く哀悼の意を表するとともに

被災されました皆様に心よりお見舞い申し上げます。

発災直後より被災地や近隣自治体と連携を取り

現地に向けて、できる限りの支援を行っています。

引き続き、被災地復旧のために尽力し

美濃加茂市として、災害の備えについても

市民の皆さんと見直してきたいと思います。

次の場所に義援金の募金箱を設置しています

　

美濃加茂市役所（本館 1 階玄関ロビー）   ／　総合福祉会館
古井連絡所　／　山之上連絡所　／　蜂屋連絡所　／　加茂野連絡所

伊深連絡所　／　三和連絡所　／　下米田連絡所
みのかも文化の森　／　中央図書館　／　東図書館　／　文化会館 かも～る

市民の皆さまの温かいご支援をよろしくお願いします。
なお、被災地における支援物資のニーズや受入態勢などが不明な状況のため、
現時点では市民の皆さまからの支援物資の受け付けは行っておりません。

※義援金は、個人の所得税控除及び法人税の寄付金控除、個人住民税の寄付金控除の対象となります
※控除を希望し、義援金の受け取り書が必要な人は、市社会福祉協議会または福祉課（西館 1階）へ

美濃加茂市長

受付時間は各施設の開館時間内となります

この広報紙は、適切に管理されたFSC®認証林、再生資源およびその他の管理された供給源からの原材料で
作られています。

■
■■■

▶
編

集
・

発
行

美
濃

加
茂

市
経

営
企

画
部

秘
書

広
報

課
広

報
係

 

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
：
https://w

w
w
.city.m

inokam
o.gifu.jp

メ
ー
ル
配
信
サ
ー
ビ
ス
：
https://service.sugum

ail.com
/m
inokam

o/
電
子
メ
ー
ル
：
goiken2@

city.m
inokam

o.lg.jp
令
和

6年
2月

10日
発
行

2024.2.10
N

o.1088



33   2024.2

Public office

問新庁舎整備推進課　☎内線246

新庁舎整備情報
New public office project office

　12月2日、3日、7日に開催した「みんなの新庁舎　第
3回市民ワークショップ」では、3日間で57人の皆さん
にご参加いただきました。今回は、ワークショップで出
された主な意見についてお伝えします。
　第3回市民ワークショップのテーマは「新庁舎の機能」
「新庁舎の複数候補地案」の二つです。参加者には、ま
ず「新庁舎にはどんな機能があると良いと思うか」を話
し合っていただき、その後、皆さんから出された意見
を踏まえて「新庁舎の複数候補地」について意見を出し
合っていただきました。

　「新庁舎の機能」で出された意見の全体の傾向として、
施設や設備のハードとしての機能だけではなく、職員
同士や自治体同士の連携、市民同士の交流や市民と職
員の関わり方に関する意見が多かったです。
　特に新庁舎の役割のうち「働きやすい環境」に対して
は、庁内の縦割り的な組織体制をなくし、横のつなが
りを大切にできることといった意見が出されました。ま
た、新庁舎の役割のうち「災害時の拠点」に対しては、
拠点とするための停電対策や防災機能に加え、連絡所
などの市内他拠点や周辺自治体との連携を図ることと
いう意見をいただきました。
　また、「デジタル化」に対しては、デジタル化に賛成
する一方で、デジタルが苦手な人も困らない仕組みや
デジタルに馴染んでいけるような機能を求める意見が
出されました。
　続いて「新庁舎の複数候補地案」で出された意見の全
体の傾向として、各候補地に対して「災害に対する安心

感」「市内全域や人口集中地区からの利便性」「土地の
取得費や建設費」の観点からの意見が多くありました。
　利便性については公共交通機関による来庁だけでな
く、自家用車での来庁を想定し、駐車場用地が周辺に
あるかどうかについても議論がされました。挙げられ
た意見として、施設の相互利用や利用者の利便性向上
のため、既存施設周辺（みのかも健康の森・市保健セン
ター（みのかも健康プラザ内）・みのかも文化の森・総
合福祉会館・ぎふ清流里山公園・岐阜県立国際たくみ
アカデミー・前平公園内など）という提案がなされまし
た。
　皆さんからいただいた意見の詳細は、順次市ホーム
ページおよびみんなの新庁舎ポータルサイトに掲載し
ていきますので、ご覧ください。

アンケートを実施

　今月から、無作為抽出した市民4,000人を対象に、
今年度2回目の市民アンケートを実施します。
　新庁舎の複数候補地を選定するため、「新庁舎の機能」
「新庁舎の複数候補地案」についてお聞きします。ワー
クショップで出た意見のまとめや当日の配布資料など
をアンケートに添付しますので、お手元にアンケート
が届いた場合は、ぜひ資料をご覧いただき、回答への
ご協力をお願いいたします。
　今回のワークショップと市民アンケートの結果を踏
まえて、今年度末での複数候補地決定を目標に進め、
来年度末には整備地を決定することを目標に進めてい
きます。引き続き市民の皆さんの声を大切にしながら、
新庁舎整備を進めていきます。

※�新庁舎整備情報ポータルサイトは、
右の二次元コードからご覧いただけ
ます

第 3回市民ワークショップを開催しました

▲ワークショップ当日の様子




